

Rebland *Kurier*

26.08.2015



Unduzo in der Bürgerscheune: Viele tolle neue Lieder im Gepäck

Viele tolle neue Lieder von der aktuellen CD „Und du so...?!“ hatten Linda Jesse, Cornelius Mack, Patrick Heil, Richard Leisegang und Julian Knörzer von „Unduzo“ am vergangenen Donnerstag, 20. August, zu ihrem zweiten Auftritt in der ausverkauften Gottenheimer Bürgerscheune im Rathaushof mitgebracht. Mit Songs wie der „Ballade vom Sofa“ oder „Der Clown“ stimmten die vier Sänger und Sängerin Linda Jesse dabei auch nachdenklichere Töne an, bevor sie mit ihrem Hit „Monika“ oder mit „Unten ohne“ ihr komödiantisches Talent bewiesen. Immer wieder wurde das gut gelaunte Publikum in das Abendprogramm einbezogen - als Sänger, „Cla-

queure“ oder Statisten für die kleinen szenischen Episoden der A-cappella-Gruppe aus Freiburg. Unduzo, mittlerweile fester Bestandteil der deutschen A-cappella-Szene, begeisterte das Publikum in der Bürgerscheune mit stimmigem Gesang, Beatbox-Einlagen, Comedy vom Feinsten und nicht zuletzt mit guter Laune. So entstand gleich am Anfang des Konzertes eine entspannte Atmosphäre, die sich am Ende des Abends zu großer Begeisterung beim Publikum steigerte. Mehrere Zugaben wurden gefordert - und gegeben. Weitere Informationen zur Band und zum neuen CD-Projekt gibt es im Internet unter www.unduzo.de. ma/Fotos: ma